Salamanca

LA GACETA

Diaria Tirada: 8.891 7 320

40 **6.** A 20

Pagina: 9

Secc: LOCAL Valor: 3.542,08 € Area (cm2): 640,7 Ocupac: 67,86 % Doc: 1/1 Autor: T.G.R. | SALAMANCA Num. Lec: 84000



Ángela Calvo, Ana Pastor, José Luis Fuentecilla, Antonio Huertas, Ricardo Rivero, Alfonso Fernández Mañueco, Celia Aramburu, Javier González, Bernardo Hernández v Susana Pérez. I GUZÓN



Ana Pastor pronuncia su discurso como socia de honor.

"Es uno de los días más felices y memorables de mi vida"

La exalumna de la Universidad y vicepresidenta del Congreso, Ana Pastor, fue nombrada ayer socia de honor de Alumni junto a la investigadora Susana Marcos

T.G.R. | SALAMANCA

STA cita quedará incluida entre los días más felices y memorables de mi vida", pronunció la vicepresidenta del Congreso de los Diputados y médica, Ana Pastor, durante el acto celebrado ayer en el Paraninfo de la Universidad y en el que fue reconocida como socia de honor por Alumni-Universidad de Salamanca. Un nombramiento que compartió con la física e investigadora Susana Marcos, que no pudo asistir presencialmente al evento, pero sí lo hizo de forma telemática.

Pastor agradeció el reconocimiento por parte de Alumni -aquí se licenció en Medicina- y admitió que para ella es un "inmenso orgullo" formar parte de esa lista de ilustres exalumnos de la talla de Beatriz Domínguez-Gil o Adolfo García Sastre, entre otros



Asistentes al acto de homenaie en el Paraninfo de la Universidad. I GUZÓN

En un encuentro más intimo y atípico que la edición de 2019 -la última que se celebró antes de la pandemia-, el rector de la Universidad aprovechó para poner en valor la importancia de que Salamanca cuente con "espejos" de la talla de Pastor y Marcos para que "los jóvenes alumnos puedan mirarse en ellos", mientras enfatizó en la importancia de la educación universitaria para responder a los retos de la sociedad.

Rivero estuvo acompañado por el presidente de la Junta, Alfonso Fernández Mañueco; el presidente de MAPFRE y Alumni, Antonio Huertas y los vicerrectores de Estudiantes y Sostenibilidad, Celia Aramburu: Investigación y Transferencia, Susana Pérez: v de Economía, Javier González, entre otros.

El tercer socio nombrado fue Manuel Mirat, que recibirá su acreditación próximamente.

Educación frente al "populismo"

El presidente de la Junta de Castilla v León, Alfonso Fernández Mañueco, resaltó ayer el valor de la Universidad como antídoto para "atajar de raíz algunos de los problemas de este tiempo, como son el populismo y el proteccionismo, que impiden el progreso de la sociedad". De ahí que, el presidente autonómico expresase la necesidad de cuidar lo que definió como el "alma mater de Salamanca y uno de los principales activos de futuro de la tierra". Para conseguir esto, Mañueco puso el foco en la necesidad de apostar por medidas orientadas en favor de la "equidad educativa", con la rebaja de las tasas universitarias y el refuerzo del sistema de becas, que permitan fomentar el acceso de los jóvenes a las oportunidades. Asimismo, destacó la "relación de amistad" con la homenajeada Ana Pastor a la que se refirió como "guía, modelo v eiemplo" y alabó su capacidad para "tender puentes" durante su etapa al frente de la Cáma-